

les Missionnaires zélés & désintéressés. Révolution tragique qui fut le fruit de leurs intrigues & de leurs cabales contre le Gouvernement, 85-91.

Perlécutent D. Matheo de Castro Vicaire Apostolique de l'Abissinie le chargent de calomnies pour empêcher l'effet de son zèle ; leur esprit remuant & séditieux attire à tous les Ministres de J. C l'expulsion de l'Empire des Abissins ; ont été eux-mêmes les victimes de leurs artifices détestables, 92, 93.

Contradictions qu'ils font souffrir à de saints Evêques envoyés par Alexandre VII, Vicaires Apostoliques dans les Indes, les décrient dans les assemblées publiques & dans les Eglises ; font & causent un damnable schisme ; se servent pour opprimer ces saints Missionnaires de l'Inquisition de Goa, des Princes idolâtres, & même de scelerats & d'apostats, 97, 101, 102.

Perlécution qu'ils suscitent à M. Palu Evêque d'Heliopolis, se saisissent de ses papiers, effets, de ce qu'il avoit de plus secret, & même de sa personne dont ils se rendent les plus barbares geoliers ; hipocrisie de ces perfides, 105.

Font tous leurs efforts pour faire envoyer M. de Tournon dans les Indes en qualité de Legat à *latere* ; obtiennent auprès de lui la recommandation des premiers Potentats de l'Europe, 118, 119. Se liguent contre lui & lui font essuyer la plus cruelle persécution, injures, atroces, révoltes, railleries, insultes, libelles diffamatoires, vexations, cruautés inouïes, parce qu'il condamne leur idolâtrie, leur trafic & leurs usures, 142.